

Neue Vorsitzende gewählt

Im Zuge der Jahreshauptversammlung des Verkehrsvereins fanden jetzt turnusgemäß Neuwahlen des gesamten Vorstandes statt. **Henriette Wouters-Schumbeck**, die über sechs Jahre als Vorsitzende fungierte, stellte ihr Amt aus beruflichen Gründen zur Verfügung. Sie hat in dieser Zeit vieles auf den Weg gebracht und sich intensiv in die Führung des Vereins eingebracht. Als Beisitzerin bleibt sie dem Verein erhalten. **Marion Tiefenbacher-Kalus** wurde einstimmig zur neuen Vorsitzenden gewählt und möchte gemeinsam mit dem Vorstand die Projekte, die in den vergangenen Jahren zum Teil mit beachtlichen Spendengeldern realisiert wurden, auch weiterhin mit viel Engagement der Vorstandsmitglieder pflegen. Gleichzeitig will sie neue Impulse setzen und sich verstärkt der Verbesserung der touristischen Infrastruk-

tur widmen, ein wichtiges Projekt kann dabei das im Antrag befindliche Unesco-Weltkulturerbe „Niedergermanischer Limes“ werden. Ein wichtiges Anliegen ist ihr, die in der Satzung verankerten Ziele, deutlich zum Ausdruck zu bringen. Gemäß der Satzung, dient der Verkehrsverein der Pflege und Förderung des Fremdenverkehrs im Gebiet der Stadt und des Rhein-Kreises. Des Weiteren der Völkerverständigung, der Förderung von Kunst und Kultur, des Umwelt- und Landschaftsschutzgedankens sowie des Heimatgedankens. Der Vorstand setzt sich nun zusammen aus: Marion Tiefenbacher-Kalus (Vorsitzende), **Elisabeth Heyers** und **Ron Brinitzer** (Stellvertretende Vorsitzende), **Horst Welter** (Schatzmeister) sowie **Gabriele Boss**, Henriette Wouters-Schumbeck, **Ralph Dymek** und **Harry Herbst** (Beisitzer).



Harry Herbst, Elisabeth Heyers, Gabriele Boss, Henriette Wouters-Schumbeck, Marion Tiefenbacher-Kalus und Ron Brinitzer (v.l.).

FOTO: VERKEHRSVEREIN